
各会議等の実施状況報告について 
提出日 令和 5年 12月 22日 

担当課 スポーツ・生涯学習課 

会議名称   第２回社会教育委員会 

開催日時   令和 5年 11月 17日（金）10：00 ～10：55 

開催場所   市民活動センター ２階 大会議室 

出 席 者  委 員：４名 

事務局：７名 

 【計１１名】 ※傍聴者なし 

１．開会            

２．委員長あいさつ 

３．教育長あいさつ 

４．会議事項 

（１）令和５年度 各課の事業概要について 

スポーツ・生涯学習課、文化観光課、図書館の順で各課長より説明 

委 員：図書館の電子申請が１月１０日よりできるとのことだが、これは利用するための登録ができる

ということか。 

事務局：電子図書館を利用するには、登録をしなければならないが、この登録手続きがこれまで来館し

ての手続きであった。電子図書館は来館しなくても利用できるものなので、登録申請について

も来館の必要なく電子申請で可能とすることとした。 

教育長：インフルエンザの状況であるが、市内の学校では９月から１０月にかけて多く発生し、１０ク

ラスほど学級閉鎖があったが、現在は落ち着いている。今はインフルエンザやコロナではなく、

咳を伴う風邪が多くなってきている。落ち着いてはきたものの薬の不足で長引いてしまうこと

もあるようだ。まずは風邪をひかないように注意するとことが大切になってくる。 

委 員：ヤングダイヤルこさいは匿名での相談になりますか。何回か相談が続いたりもするのか。子供

達にとってはＳＮＳを利用した相談のほうが気軽に出来るのではないかと思うがどうか。 

事務局：匿名での相談対応としている。相談が続く方もあるが、一度で終わる方もあります。ＳＮＳを

利用した相談は県で実施されており、それも小中学校を通じて案内をしている。湖西市は電話

での相談体制となっている。 

委 員：はたちの集いの対象者には、いつごろ案内されるのか。 

事務局：市内在住の対象者には既に、案内が送付されております。市外在住で参加を希望される方には、

市のホームページを通じて入力フォームに参加登録をしていただくと、入力の住所にはたちの

集いの案内が届くようになっています。 

委 員：大知波峠廃寺跡の池の復旧状況はどうなっていますか。池の中の生態系を維持してもらいたい。 

事務局：元の池の形状に戻す作業を、学芸員の立ち合いのもと実施した。その際、池の水が一部流れた

ものの、元の池の形状に戻ったことで、雨水等自然の影響により元の池の状態に回復していく

と思われます。 

委 員：文化財との関連での確認ですが、新居地区で企業移転があるという話を聞いたが。 

事務局：移転計画があるとは聞いているが、正式にはまだ申請はない。別件で宅地開発の申請があるが

そこについては、試掘調査をして文化財が発見された場合は、発掘調査する予定となる。 

委 員：頂上付近が古墳になっている山があるという話を聞いたが。 

事務局：その話は市の担当者も把握しているが、試掘してみないとわからないということで、埋葬物等

が出てきた場合は、現地見学会の検討もすることとなる。 

 



 

（２）意見交換 

委 員：国際交流協会では、久しぶりに通常通りのやり方で、ＫＯＫＯまつりを開催予定である。生涯

学習でもダンス教室の話があったが、今回のＫＯＫＯまつりでは、多文化ダンスパフォーマン

スと題して、ＢＴＳの曲をテーマ曲にしてそれぞれの国ごとにダンスを披露する。浜松と湖西

のダンサーの方に、それらのダンスを評価していただくことで、参加者の励みになればと考え

ている。 

 

(３)その他 

事務局：前回の会議で、ご意見をうかがうためご提示した「生涯学習推進に向けた提言書」の案につい

て、各委員からご意見が無かったことから、このままの提言で承認いただければ、次回の会議

で教育長へ提言をする流れになります。この提言は、コロナ禍で活動ができなかったことも踏

まえ、あらためてこのままの提言内容で活動をしていこうということでご提示しています。 

    本日出席の委員の承認をいただければ、欠席の委員にも同意をとったうえで、次回の委員会の

際に教育長へ提言をすることとなります。 

委員長：事務局からの説明を受けて、本提言案を了承したいと思います。 

委 員：出席委員、同意。 

 

５．閉会  スポーツ・生涯学習課長 

 

 


